



**RETURN BIDS TO: / RETOURNER LES
SOUMISSIONS A:**

Courier To:/Adresse courrier:

Bid Receiving/Réception des soumissions
Royal Canadian Mounted Police (RCMP)
Procurement & Contracting Services
Bid Receiving Unit, 6th Floor, 10065 Jasper Ave NW
Edmonton, AB T5J 3B1 /

Réception des soumissions
Gendarmerie royale du Canada (GRC)
Services des acquisitions et des marchés
Unité de réception des soumissions
6e étage, 10065, avenue Jasper N.O.
Edmonton, AB T5J 3B1

SOLICITATION AMENDMENT

MODIFICATION DE L'INVITATION

The referenced document is hereby revised;
unless otherwise indicated, all other terms and
conditions of the Solicitation remain the same.

Ce document est par la présente révisé; sauf
indication contraire, les modalités de l'invitation
demeurent les mêmes.

Comments: - Commentaires :

**THIS DOCUMENT CONTAINS A SECURITY
REQUIREMENT / LE PRÉSENT DOCUMENT
COMPORTE UNE EXIGENCE EN MATIÈRE DE
SÉCURITÉ**

Title – Sujet: A & E Consulting Services for A & E Consulting Services for Saskatchewan/Services d'architectes et d'ingénieurs, Saskatchewan		Date : 14 September 2023 / 14 septembre 2023
Solicitation No. – N° de l'invitation : M9424-23-1794/A		
Client Reference No. - No. De Référence du Client: 202301794		
Amendment No. / N° de la modification: 006		
Solicitation Closes – L'invitation prend fin		
At /à :	2:00 p.m. 14:00	MDT (Mountain Daylight Time) HNR HAR (heure avancée des Rocheuses)
On / le :	October 3rd, 2023 / 3 octobre 2023	
Destination of Goods and Services – Destinations des biens et services – See herein — Voir aux présentes		
Instructions : See herein — Voir aux présentes		
Address Inquiries to – Adresser toute demande de renseignements à Sandra E. Robinson, SR Procurement Officer/ agente principale d'approvisionnement - sandra.robinson@rcmp-grc.gc.ca		
Telephone No. – No. de téléphone 780-670-8626	Facsimile No. – No. de télécopieur 780-454-4523	
COMPLETE BELOW IN FULL - REMPLISSEZ CI-DESSOUS EN ENTIER		
Vendor/Firm Name, Address and Representative – Raison sociale, adresse et représentant du fournisseur/de l'entrepreneur :		
Complete GST or Business # - N° de TPS ou d'entreprise complet : _____ The entire BN or GST has 15 characters. (ex: 123456789 RT0001) / Le numéro de TPS ou d'entreprise comporte 15 caractères (p. ex. : 123456789 RT0001)		
Email: _____		
Telephone No. – No. de téléphone	Facsimile No. – No. de télécopieur	
Name and title of person authorized to sign on behalf of Vendor/Firm (type or print) – Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur/de l'entrepreneur (taper ou écrire en caractères d'imprimerie)		
Signature	Date	



ENGLISH: Amendment 006 has been raised to provide answers to questions that were raised:

- Q1)** In 3.2 Point-Rated Technical Requirements, 3.2.5 states that the RCMP is looking for “a demonstration that the Offeror (sub consultants/disciplines) has project personnel in-house.” Addenda 2 and 3 touch on this, but we are unclear whether the RCMP intends that all 13 disciplines listed be within the Prime Consultant’s own organization, or if sub consultant disciplines can fill some roles if they are managed by the Prime Consultant and their information is provided in the response. Please confirm that personnel and expert roles providing Required Services can be filled by the Prime Consultant or sub consultants identified within the proposal.
- Response:** Correct, refer to SRE 3, Clause 3.1.2: If the offeror proposes to provide multidisciplinary services that normally be provided by a subconsultant, this should be indicated here.
- Q2)** The language in the RFQ is confusing. Can the proponent be and Engineer with an architect as a sub consultant or does the proponent need to be an Architect?
- Response:** Offeror (Prime Consultant): must be an Architect.
- Q3)** In section SRE 3 section 3.1.2.9 Feasibility Study Services. It is difficult to identify a single sub-consultant as the feasibility studies would depend on what was required to be studied. E.g. are we studying the exterior envelope of a building for upgrade or studying a steam system to be converted to a geothermal/hot water system? I do not know what sub-consultant to place in that position. Should all of the sub-consultants be identified for this task?
- Response:** It is at the Offerors discretion to identify which consultant(s)/sub-consultant(s) are best suited to satisfy the requirement.

All other terms and conditions remain the same. <<<END>>>

FRENCH: La modification 006 a été diffusée afin de répondre aux questions présentées.

- Q1)** À la section 3.2, EXIGENCES TECHNIQUES COTÉES, au point 3.2.5, on mentionne « une démonstration que l’offrant (sous-experts-conseils/disciplines) dispose, à l’interne, des employés affectés au projet... ». Les addenda 2 et 3 abordent ce point, mais nous ne savons pas si la GRC souhaite que les treize disciplines énumérées fassent partie de l’organisation de l’expert-conseil principal, ou si les disciplines des sous-experts-conseils peuvent remplir certains rôles s’ils sont gérés par l’expert-conseil principal et que leurs renseignements sont fournis dans la réponse. Veuillez confirmer que les rôles du personnel et des experts fournissant les services requis peuvent être remplis par l’expert-conseil principal ou les sous-experts-conseils nommés dans la proposition.
- Réponse :** Voir le point EPEP 3, clause 3.1.2 : « Si l’offrant propose de fournir des services pluridisciplinaires qui pourraient normalement être fournis par un sous-expert-conseil, il faut l’indiquer ici. »
- Q2)** La formulation de l’appel d’offres prête à confusion. L’offrant peut-il être un ingénieur et avoir un architecte comme sous-consultant, ou l’offrant doit-il être un architecte?
- Réponse :** L’offrant (l’expert-conseil principal) doit être un architecte.
- Q3)** À la section EPEP 3, au point 3.1.2.8, Services d’études de faisabilité, il est difficile d’identifier un seul sous-expert-conseil car les études de faisabilité dépendent de ce qui doit être étudié. Par exemple, étudions-nous l’enveloppe extérieure d’un bâtiment en vue d’une rénovation, ou étudions-nous un système à vapeur à convertir en un système géothermique/à eau chaude? Je ne sais pas quel sous-expert-conseil placer dans cette position. Faut-il identifier tous les sous-experts-conseils pour cette tâche?
- Réponse :** Il revient à l’offrant d’identifier le ou les expert-conseils/ sous-experts-conseils les plus aptes à répondre à l’exigence.

Tous les autres termes et conditions demeurent les mêmes. <<<FIN>>>